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EN

Before You Start

Please read all instructions carefully.

Retain instructions for future reference.

Separate and count all parts and hardware.

Read through each step carefully and follow the proper order.

We recommend that, where possible, all items are assembled near to the area in 
which they will be placed in use, to avoid moving the product unnecessarily once 
assembled.

Always place the product on a flat, steady and stable surface.

Keep all small parts and packaging materials for this product away from babies 
and children as they potentially pose a serious choking hazard.

FR

Veuillez lire attentivement toutes les instructions.

Conservez les instructions pour vous y référer ultérieurement.

Vérifiez toutes les pièces et les accessoires.

Lisez attentivement chaque étape et suivez l’ordre correct.

Nous recommandons que, dans la mesure du possible, tous les produits 
soient assemblés à proximité de la zone où ils seront utilisés, afin d’éviter tout 
déplacement inutile du produit une fois assemblé.

Placez toujours le produit sur une surface plane et stable.

Conservez toutes les petites pièces de ce produit et les matériaux d’emballage 
hors de portée des bébés et des enfants, car ils pourraient présenter un risque 
d’étouffement.

Avant de Commencer

EN: Weight Limits: 600 LBS / 273 KG

FR: Limites de Poids : 600 LBS / 273 KG

WARNING
● This futon has been designed for seating and as an alternate 
sleep product for up to two (2) average adults. To prevent injury 
and damage to this unit, PROHIBIT jumping on the seat and back.

● This product is designed for home use and not intended for 
commercial use.

● WARNING FOR YOUNG CHILDREN - This product contains 
small components, please ensure that they are kept away from 
small children. Children under the age of 5, small infants and 
babies must not sleep on this futon for safety reasons.

EN
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● 1 person is recommended for assembly (however it is always 
better to have an extra hand.) Estimated assembly time is 15 
minutes.

● THIS INSTRUCTION BOOKLET CONTAINS IMPORTANT SAFETY 
INFORMATION. PLEASE READ AND KEEP FOR FURTURE 
REFERENCE.

Thanks for your purchase

- Read each step carefully. It is very important that each step or 
instruction is performed in the correct order. If these steps are not 
followed in sequence, assembly difficulties will occur.

- Make sure all parts are included. Most parts are labeled or 
stamped on the raw edge.

- Work in spacious area, preferably on a carpet, near the place 
the unit will be used.

- Do not use power tools to assemble your furniture. Power tools 
may strip or damage the parts.

READ BEFORE BEGINNING ASSEMBLY

Merci pour votre achat

- Lisez attentivement chaque étape. Il est très important que 
chaque étape ou instruction soit effectuée dans le bon ordre. Si 
ces étapes ne sont pas suivies dans l'ordre, des difficultés de 
montage surviendront.

À LIRE AVANT DE COMMENCER LE MONTAGE
-Move your new furniture carefully with 2 people to lift and carry 
the unit to it's new location.

-Never push, drag or pull your furniture (especially on carpet).

-Your furniture can be disassembled and reassembled to move.

-Additional parts are available for a nominal fee.

HELPFUL HINTS

AVERTISSEMENT
● Ce canapé-lit a été conçu pour s'asseoir et comme produit de 
sommeil alternatif pour jusqu'à deux (2) adultes moyens. Pour 
éviter les blessures et les dommages à cet appareil, INTERDIRE 
de sauter sur le siège et le dossier.

● Ce produit est conçu pour un usage domestique et non destiné 
à un usage commercial.

● AVERTISSEMENT POUR LES JEUNES ENFANTS - Ce produit 
contient de petits composants, veuillez vous assurer qu'ils sont 
tenus à l'écart des jeunes enfants. Les enfants de moins de 5 
ans, les petits nourrissons et les bébés ne doivent pas dormir sur 
ce canapé-lit pour des raisons de sécurité.

● 1 personne est recommandée pour le montage (mais il est 
toujours préférable d'avoir une main supplémentaire.) Le temps 
de montage estimé est de 15 minutes.

● CE LIVRET D'INSTRUCTIONS CONTIENT DES INFORMATIONS 
DE SÉCURITÉ IMPORTANTES. VEUILLEZ LIRE ET CONSERVER 
POUR RÉFÉRENCE ULTÉRIEURE.

FR
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- Déplacez soigneusement vos nouveaux meubles avec 2 
personnes pour soulever et transporter l'appareil à son nouvel 
emplacement.

- Ne jamais pousser, traîner ou tirer vos meubles (surtout sur le 
tapis).

- Vos meubles peuvent être démontés et remontés pour être 
déplacés.

- Des pièces supplémentaires sont disponibles moyennant des 
frais minimes.

CONSEILS UTILES

- Assurez-vous que toutes les pièces sont incluses. La plupart 
des pièces sont étiquetées ou estampillées sur le bord brut.

- Travaillez dans un endroit spacieux, de préférence sur un tapis, 
près de l'endroit où l'appareil sera utilisé.

- N'utilisez pas d'outils électriques pour assembler vos meubles. 
Les outils électriques peuvent abîmer ou endommager les pièces.

x12a x11

HARDWARE/ACCESSOIRES

BOLT-1
/BOULON-1 
M10 X33MM

HEX KEY-1
/CLÉ HEXAGONALE-1

6MM

x2A

PARTS/PIÈCES

x4B

LEG-1
/PIED-1

x2C

LEG-2
/PIED-2

BODY/CORPS
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EN: As shown below, unfold the cushion (A) and then go to next 
step.

FR: Comme indiqué ci-dessous, dépliez le coussin (A) puis 
passez à l'étape suivante.

1

EN: Open the flap and find the legs (B) (C), bolts (a) and the hex 
key (1) inserted inside the cushion (A), as shown below.

FR: Ouvrez le rabat et trouvez les pieds (B) (C), les boulons (a) 
et la clé hexagonale (1) insérés à l'intérieur du coussin (A), 
comme indiqué ci-dessous.

2

EN: Fix legs (B) and (C) with bolts (a) by the hex key (1) as 
shown below.

FR: Fixez les pieds (B) et (C) avec les boulons (a) à l'aide de la 
clé hexagonale (1) comme indiqué ci-dessous.

3

08 09



EN: Completed! Turn the futon all over & set it on its legs.

FR: Terminé! Retournez le canapé-lit et placez-le sur ses pieds.

4

OPERATING YOUR UNIT
/UTILISER VOTRE APPAREIL

EN: Converting to sofa: in bed (flat) position, simply lift backrest 
or armrest upwards with each click sound until you reach the sofa 
position.

FR: Convertir en canapé: en position lit (à plat), soulevez 
simplement le dossier ou l'accoudoir vers le haut à chaque clic 
jusqu'à ce que vous atteigniez la position canapé.

Sofa position 
/Position canapé
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Instructions De Retour / Réclamation De Dommages

Dans le cas où un retour est requis, l'article doit être retourné dans sa boîte 
d'origine. Sans cela, votre retour ne sera pas accepté.

NE PAS jeter la boîte/l'emballage d'origine.

Prenez une photo des marquages de la boîte.

Prenez une photo des dommages (le cas échéant).

Envoyez-nous un e-mail avec les images demandées.

Une photo des marquages (texte) sur le côté de la boîte est requise au cas où 
une pièce serait nécessaire pour le remplacement. Cela aide notre personnel à 
identifier votre numéro de produit pour s'assurer que vous recevez les bonnes 
pièces.

Une photo des dommages est toujours requise pour déposer une réclamation et 
obtenir rapidement votre remplacement ou votre remboursement. Assurez-vous 
d'avoir la boîte même si elle est endommagée.

Envoyez-nous un e-mail directement depuis le marché où votre article a été 
acheté avec les images ci-jointes et une description de votre réclamation.

FR

In case a return is required, the item must be returned in original box. Without this 
your return will not be accepted.

DO NOT discard the box / original packaging. 

Take a photo of the box markings.

Take a photo of the damaged part (if applicable).

Send us an email with the images requested.

A photo of the markings (text) on the side of the box is required in case a part is 
needed for replacement. This helps our staff identify your product number to 
ensure you receive the correct parts.

A photo of the damage is always required to file a claim and get your replacement 
or refund processed quickly. Please make sure you have the box even if it is 
damaged.

Email us directly from marketplace where your item was purchased with the 
attached images and a description of your claim.

EN

Return / Damage Claim Instructions

Instructions De Retour / Réclamation De Dommages

EN: Converting to bed: from sofa or split position, lift backrest 
all the way upwards until the last click is heard, which unlocks the 
mechanism and carefully returns to a flat position.

FR: Convertir en lit: de la position canapé ou divisée, soulevez 
le dossier complètement vers le haut jusqu'à ce que le dernier clic 
se fasse entendre, ce qui déverrouille le mécanisme et revient 
soigneusement à la position à plat.
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